

## **Am Samstag ist Modelleisenbahnbörse**

ELLWANGEN-SCHREZHEIM (ij) - In der Sankt-Georg-Halle in Schrezheim ist am Samstag, 6. Dezember, von 10 bis 16 Uhr Modelleisenbahnbörse. Zahlreiche Anbieter werden wieder mit einem großen Sortiment von Neu- und Gebrauchtwaren an Lokomotiven, Wagen, Schienenmaterial, Modellbahnzubehör in allen Spurweiten und von allen namhaften Herstellern sowie unzähligen Modellautos und Fachliteratur aufwarten. Alle auf der Modellbahnbörse erworbenen Fahrzeuge können auf einer Teststrecke auf ihre Funktion getestet werden. Zu bestaunen ist die Modulanlage, die digital betrieben wird. Für Essen und Trinken wird gesorgt. Kostenlose Parkmöglichkeiten sind an der Halle ausreichend vorhanden. Es besteht auch die Möglichkeit, mit dem StadtBus Ellwangen zur Börse zu fahren.